

facebook
Mikio Yamashita Personal

市議会議員 山下みきお

山みき通信



発行者: 山下幹雄(尾張旭市議会議員)

488-0076 尾張旭市新居町山の田 3208-20 TEL:0561-52-4344

平成15年初当選。現在3期目(維新の会・福祉・改革ライン代表)

HP:yamamiki.com

BLOG THE MIKI PRESS



SNS で情報発信中！検索⇒山下幹雄

9月議会 公共施設建設に追加予算

今号は、尾張旭市議会 9 月定例会における主な議論や議決を報告させていただきます。本年度一般会計の補正予算案並びに平成 2 5 年度決算認定が、議論されました。注目すべき内容としては、公共施設建設における「入札不調」による追加補正予算です。

【参考】入札不調とは？：入札で、応札者がいないため落札者が決まらないこと。予定価格の範囲内での応札がないため入札を終了させることをいう場合もある。

★消防団第 3 分団車庫

1 千 5 0 0 万円の追加 約 4 千 1 0 0 万円

いずれも設計のやり直しで、外構などを分割し再入札を実施、もしくはこれから実施しようとするものです。理由としては、資材・人件費の高騰、

要因となった建設予定施設

★城山地区コミュニティー施設

1 千 3 5 0 万円追加で総予算約 8 千 1 5 0 万円

★川南保育園

6 千万円追加で 4 億 4 千万円



が挙げられました。確かに全国的にこうした傾向が続いているようです。しかし、今年の3月に予算を議会が認め事業がスタートしたわけですから、それから数か月で「実際頼んでみたらお金が足りなかった。」では、素直に理解し難いでしょう・・・。
(私の意見は、少し厳しいでしょうか?)



本年度中完成予定の城山地区コミュニティー施設

各公共施設は、本年度の当初予算で提案され議会に於いて審議し決まったものです。貴重な税金で成り立つ行政運営です。時勢にお



建替え予定の第3分団車庫

る情報収集に基づき、綿密な試算の上、無駄なく進めるよう指摘をしました。

山下幹雄

個人一般質問

1. 随意契約事務改善の成果について

質問: 随意契約事務改善の成果は今期どのように表れているか?

答弁: 本年度市民祭のPR費は**昨年103万9500円であったものが45万3600円で契約**できた。

質問: その他の業務においてはどうか。随意契約の手続きで、不適切と思われる情報が私のもとに入っているが・・・

答弁: 業者よりの見積もり徴収方法や内部のチェック機能を強化した。しかし、今回も指摘を頂いた中、一部の部署にて事務の徹底がされていなかった為、手法を変え見積もりを取り直した事例もある。今後は、職員研修等の徹底により改善していきたい。(市議会だより掲載予定)

2. 市民生活における不法行為に対し法令並びに関連条例の徹底と本市行政の対応について

市民生活を脅かす条例違反の暴走行為(暴走族等)や、夜間の花火遊びに対し毅然とした市行政の対応を求めました。あわせて、県条例を含め法令遵守の啓発(PR)をしていくようにも要請しております。

維新の党が誕生！尾張旭では…

9月21日、日本維新の会と結の党が合流し、「維新の党」が結党いたしました。私、山下幹雄は、次期愛知県会議員選挙、維新の党公認候補予定者として公表されています。http://ishin-aichi.jp/1st_kounin.html (維新の党愛知県総支部HPをご参照下さい。)